


お名前 乱入回数 乱入成功

丸智樹 12 9
禰寝崇之 11 7
水岡篤志 11 5
リシュウツア 10 4
相羽大樹 9 6
坪井祥紀 9 4
古久保里佳 8 3
渡邊博宣 8 3
田中佑佳 8 3

乱入成功率の高かったかたがた



お名前 乱入回数 乱入成功

清水遥 7 6
星健介 7 4
大松駿 7 3
木村航平 6 4
伊達浩志郎 6 3
徳増沙耶 6 3
佃直紀 5 3
有田圭佑 4 2
後藤拓哉 2 2

乱入成功率の高かったかたがた つづき



回答者数 54名様



昨年度（→）より少しだけ下がりました。残念。

数字は人数です。
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講義全体の印象
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やや不満
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書く力は向上した？

ずいぶん

少しは

全然

昨年度
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読む力は向上した？

ずいぶん

少しは

全然

昨年度



＿＿＿をやりたかった

BL
めがねという題
もっとふざけたもの
ぎおんしょうじゃ
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お題は？

おもしろかった

まあまあ

もっと工夫したい

昨年度
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盛り上がった

まあまあ

沈んだ

暴走した

ディスカッションは？

昨年度



49
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コメントカードは？

あったほうがよい

紙のムダだ

昨年度

コメントカードは作者さんにとって宝物！
と思っていたのですが。
紙のムダだ派がこんなに増えたのは初めてです。



Ｗｅｂの利用度
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作者＆まじょコメントは？

毎週

たまには

自分のときだけ

そんなの知らんぞ

昨年度
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10
TAさんのコメントは作者さんに寄り

添った立場からの貴重なコメントで

す。スルーなんてもったいなさ過ぎ

る。今からでもぜひごらんを。

Ｗｅｂの利用度
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TAのつぶやきは？

毎週

たまには

自分のときだけ

そんなの知らんぞ

昨年度
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6週あたり平均チェック頻度は約1.3回

で、昨年の1.5回をやや下回りました。

Ｗｅｂの利用度

昨年度

23

12

11

7

掲示板は？

積極的参加

ＲＯＭ

たまには

全然



全体的に昨年度より満足度や達成度が少し下がりました。

一昨年度に比して、昨年度が高かったという事情もあり、

システムの見直しをしなければ、

というほどではなさそうですけれど。

読む力も書く力も「全然」向上しなかった、

でも授業には「満足」、もしくは「まあ満足」という

不思議な参加者さんも何名かいらっしゃるのですね。

自己達成の基準を高く設けているか、

あるいは場を楽しんでいただけたということでしょうか。

数値データについて



・勝負ですカードを貼ったのに載らないのは絶対おかしい（「けしごむ」の時）。

今回のようなことが起こるので、勝負カードの提出ルールを変更すべき！全

員の作品が必ず一回は採用される、というコンセプトはそのままで。

【お返事】 勝負ですシステム２年目。昨年度は、コンスタントに消化できまし

た。進行状況を毎週きちんとお伝えしたのに、こうなったのは全員で招いた事

態、全員の責任と言えるでしょう。どう変更するべきか具体的なご提案がない

のですが、カード集中を避けようとすれば、けっきょく前期講義のように登板

日を厳格に決めるという窮屈な方向へ行かざるを得ず、全員が損をしてしま

います。解決の名案ないでしょうか？

来年は「1回に10枚超えたら載らないかも」と宣言しましょうか？？？

いただいたコメント：苦情編



・うちわねたきもいっす。

【お返事】唯一の講義「不満」のかたのご意見なので貴重なものと受けとめて

います。うちわねたはコラムの上では厳禁。秀作を「アフラック」を理由に落と

した最終回に至るまで、その基準は完璧に守られました。ディスカッションや

特別賞でどう折り合いを付けるかはフロアのみなさまの問題と考えています。

・TAさん落選コメントかいて下さい。

・落選コメントもっと早く載せて

【お返事】 文字でコメントを載せるのは、とても時間がかかること、お察しいた

だけるかと思います。ぜひぜひお茶会へ。コメントよりもはるかに詳しく懇切丁

寧に、改善提案をお伝えしています。

いただいたコメント：苦情編つづき



・基本的に楽しかったです。けどディスカッションが正直辛い時も…。人が合わ

ないと辛いです。毎週コラムを書く機会をあたえてくれたこの授業に感謝して

います。

【お返事】 解決策は何だろう？

いただいたコメント：苦情編つづき



いただいたコメント：もろもろ編 １

よくもこんなにおとしてくれたね（愛殺）でも、後期の間おせわになりました。

1年間楽しかったです。

おりもおりもおりもおりもおりもおりもおりもおり

ウォンウォンウォン―i-phone―

もっと時間が欲しかった（笑）

もっと書きたかったよー

おつかれ様でした。

楽しかったー。

一年間楽しかったです。楽しいし点数来るし、素晴らしいです。

コラム最高！

Ｔシャツのお兄ちゃん、黒板が毎回、面白かったです。生命科学科のおねー

ちゃん、出欠のコメント元気が出ました。



タンゲシェーン

最初は楽に単位とる魂胆だったけど。授業出てみたら毎日おもしろかっ

た！半年間ありがとうございました。

無策師さんと飲みたい。

TAさんの授業進行がいろいろと工夫してあって、とてもおもしろかったで

す。

1年間楽しかったです。

Thx!

ウワァァァァァァァァスベッタァァァァァァwwwww(コラムが)

(ランド含めて)文系科目でこんなに楽しめるとは思っていませんでした。1

年間ありがとうございました。

いただいたコメント：もろもろ編 ２



☆さいごのごあいさつ☆

このたびは王国民として、作品執筆にディスカッションにと、ご参加ありがとうございました。

何を目的とし、何を持って帰るか、人それぞれだと思いますが、

もし「単位」というお約束以上の「何か」を得られたなら、

それを次なる人生へのステージへと、

たいせつに持っていってくだされば幸いです。

そして半年間、この国を支えてくださったＴＡさんたちに心よりの感謝を。

毎週何時間もかける大激論の作品選考から、黒板をどうアレンジするか、

お茶会運営に掲示板でのTAコメントまで、たくさんたくさんお世話になりました。

それでは、しばしのお別れです。

まだまだ長い大学生活、またいろんな場面で、みなさまとお会いできますように！

1月29日 まじょ @ 西の洋館



yamamuro@soc.titech.ac.jp
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